



El Ayuntamiento de Sierra de Yeguas y la Concejalía de Igualdad reconocen la labor realizada por Todas las Mujeres que han trabajado en la Cooperativa de La Inmaculada desde su creación hasta el cierre, por sus aportaciones a la vida laboral, económica, social, cultural, a la formación, y sobre todo por el impulso en los Derechos y Oportunidades de las Mujeres Serranas durante estos años y que aún hoy, se reflejan en nuestro pueblo, siendo todas ellas referentes. En el Día 8 de Marzo, Día Internacional de las Mujeres a las 18:30 en el Salón de Plenos del Ayuntamiento.

M.^a Dolores Oliva Sánchez

*Responsable de las áreas de Igualdad,
Movimientos Sociales y Participación Ciudadana y Bienestar
Social. Segunda Tenencia de Alcaldía.*

